



Aktuell!



■ ■ ■ ■ ■ Amtliches Nachrichtenblatt der Stadt

Achem
vor der Hornisgrinde

6. Jahrgang

17. Dezember 2010

Nr. 50

Sportlerehrung 2010 der Großen Kreisstadt Achern

Auch in diesem Jahr haben wieder viele Sportlerinnen und Sportler unserer Stadt erfolgreich an Wettkämpfen teilgenommen. Die Ehrung der Sportlerinnen und Sportler durch den Sportausschuss gemeinsam mit der Stadt Achern wird im Rahmen der Veranstaltung

**"Gesichter des Sports" am Samstag, 19. März 2011, 17:00 Uhr,
in der Hornisgrindehalle in Achern**

statt finden.

Bitte melden Sie uns hierzu alle Sportlerinnen, Sportler und Mannschaften Ihres Vereins, die folgende Kriterien erfüllen:

- Sportlerinnen, Sportler, Mannschaften, die Leistungen erbrachten, die von Fachverbänden, die dem Deutschen Sportbund angeschlossen sind, anerkannt wurden;
- Sportlerinnen und Sportler, die *einzel*n oder mit ihrer Mannschaft eine Südbadische oder höherrangige Meisterschaft errungen haben;
- Sportlerinnen und Sportler oder Mannschaften, die regelmäßig in eine südbadische oder höhere Auswahl berufen werden;
- Mannschaften, die nach Ablauf ihrer Meisterschaftsrunde in ihrer Staffel o.ä. den 1. Platz belegt haben;
- Schülerinnen und Schüler, die sich erfolgreich an "Jugend trainiert für Olympia" beteiligt haben.

Neben diesen Ehrungen nach der Ehrungsordnung der Stadt Achern möchten wir Ihnen auch in diesem Jahr besonders die Meldung für die Wahl der Sportlerin, des Sportlers und der Mannschaft des Jahres ans Herz legen. Als Verein haben Sie die Möglichkeit, für diese Wahl jeweils eine Sportlerin, einen Sportler und eine Mannschaft zu melden, die sich im Jahr 2010 aufgrund ihrer Leistungen besonders hervorgetan haben.

Bitte nutzen Sie die Möglichkeit, engagierten Sportlerinnen, Sportlern und Mannschaften aus Ihrem Verein die Chance auf diese Auszeichnung zu geben, ohne zwingend dafür einen entsprechenden Titel erreicht haben zu müssen.

Die entsprechenden Vordrucke für alle Meldungen können Sie beim Fachgebiet 3.1 – Jugend, Schulen und Vereine, Rathausplatz 1, 77855 Achern, Telefon 07841 642-1260 oder per E-Mail, soziales-schulen-sport@achern.de, anfordern.

Apothekendienst

Freitag, 17. Dezember 2010

Apotheke am Klinikum, Achern
Josef Wurzler Str. 7, Tel. 07841-673160

Samstag, 18. Dezember 2010

Apotheke Sasbachwalden, Sasbachwalden
Talstrasse 28, Tel. 07841-24400

Sonntag, 19. Dezember 2010

Apotheke am Stadtgarten
Am Stadtgarten 28, Tel. 07841-23001

Montag, 20. Dezember 2010

Erwin Apotheke, Achern
Hauptstr. 100, Tel. 07841-209650

Dienstag, 21. Dezember 2010

Rodeck Apotheke, Kappelrodeck
Hauptstr. 88, Tel. 07842-2340

Mittwoch, 22. Dezember 2010

Schlingmann Apotheke, Lauf
Hauptstr. 37 a, Tel. 07841-9999

Donnerstag, 23. Dezember 2010

Oberstadt Apotheke, Achern
Hauptstr. 126, Tel. 07841-290686



Kinderbetreuungs- und Bildungseinrichtungen

Grund- und Werkrealschule Achern

3. Bewerbertraining

Mitglieder des Kiwanis-Club Achern-Ortenau proben mit Werkrealschülern den Ernstfall.

„Das war ein ganz toller Tag und hat richtig viel Spaß gemacht“, stellte eine Schülerin nach dem Aktionstag an der Grund- und Werkrealschule Achern fest. Zum dritten Mal unterstützten Mitglieder des Kiwanis-Clubs Achern-Ortenau Schüler der 8. Klassen der Grund- und Werkrealschule Achern und der Sophie-von-Harder-Schule Sasbach bei ihrer Berufswegeplanung. Bereits im Vorfeld dieses Tages schrieben die Schüler mit Unterstützung der Lehrer und Berufseinstiegsbegleiter ihre Bewerbung, die von den Profis aus der Wirtschaft Korrektur gelesen wurden. Am Wochenende stellten die Mitglieder des Clubs den Schülern die Ergebnisse der Bewerbung in Einzelgesprächen, zu denen auch ein Vorstellungsgespräch gehörte, vor. Vorab vermittelte Christoph Skowronek den jungen Menschen in einer Power-Point-Präsentation noch einmal wichtige Elemente für die Bewerbung. Worauf achten die Personalchefs? Was muss ich bei einer Bewerbung beachten, damit ich zu einem Vorstellungsgespräch eingeladen werde? Was sind „k.o.-Kriterien“ und sorgen dafür, dass die Bewerbung in den Papierkorb wandert? Solche und ähnliche Fragen waren Inhalt des Einführungsvortrags. Uta Vogel, Geschäftsführerin von Hodapp Stahl Türenbau und Blechtechnik in Großweier bestätigte die Ausführung und ergänzte, wie viel Wert die Betriebe auf gute Kopfnoten und auf die Noten in den Fächern Religion bzw. Ethik legen, da dadurch die persönliche Einstellung des jungen Menschen ersichtlich werde. Welche Kompetenzen man mitbringe, könne man am besten durch außerschulische Praktika zeigen, zusätzliches Engagement in Vereinen sei bei einer Bewerbung förderlich. Anschließend hatte jeder Schüler die Möglichkeit, bei einem Eignungstest zu erfahren, was den Betrieben bei einem Auszubildenden wichtig ist. Ziemlich aufgeregt ging es dann in die Vorstellungsgespräche, die von den 14 anwesenden Mitgliedern des Kiwanis-Club mit jedem einzelnen Schüler geführt wurden. Mancher Schüler kam ganz verblüfft aus solch einem Gespräch,

hatte er doch sehr positive Rückmeldung über sein Auftreten und seine Ausdrucksweise erhalten. Wieder andere erhielten wertvolle Anregungen, wie sie sich beim nächsten Mal besser präsentieren können. Den zusätzlichen Schultag bereuten sei auf keinen Fall, gingen motiviert und zufriedener nach Hause. In einer anschließenden Schlussrunde, in der sich alle Beteiligten nochmals austauschen konnten, hob Karl-Heinz Huck hervor, wie fruchtbringend dieser Tag nicht nur für die Schüler, sondern auch für die Kiwanier war. Die Schulleiter Thomas Beck und Edgar Gleiß bedankten sich im Namen der Klassenlehrer und Schüler für das Engagement für die Werkrealschüler, die nunmehr aus erster Hand erfahren konnten, welche Erwartungen Unternehmen an Bewerber hätten und welche Erkenntnisse die Bewerbungsunterlagen und die Bewerbungsgespräche brächten. Ein besonderer Dank galt Uta Vogel, die die vorbereitenden Maßnahmen gemeinsam mit der Schulleitung in Achern steuerte.



Gesamtelternbeiratssitzung legte Ferienregelung für Schuljahr 2011/2012 fest

In der Gesamtelternbeiratssitzung wurden zunächst die Wahlen für den Vorsitz durchgeführt. Manuela Hirt von der Grundschule Wagshurst wurde in ihrem Amt als Vorsitzende bestätigt, derweil Michael Schrapp (Grundschule Gamshurst) als ihr Vertreter gewählt wurde.

Die beweglichen Ferientage für das Schuljahr 2011/2012 wurden festgelegt in der Fastnachtswoche von Montag, 20.02.2012 bis 24.02.2012 und Montag, 30.04.2012.

Der Geschäftsführende Schulleiter Edgar Gleiß informierte noch kurz über die aktuellen Schülerzahlen. So sind diese in der Gesamtstadt um 184 auf insgesamt 3731 gesunken. Vor allem in den meisten Grundschulen zeigt sich der Trend der sinkenden Geburtenzahlen.

Enttäuscht zeigte sich der Gesamtelternbeirat über das doch geringe Interesse zum Thema „Schülermobbing“. Man habe sich über eine gemeinsame Veranstaltung und das Thema sehr viele Gedanken gemacht und den Eintrittspreis sehr niedrig gehalten. Erfreulich war jedoch, dass der Referent Detlef Träbert das Thema inhaltlich bestens präsentierte.



Manuela Hirt und Michael Schrapp